

Inicio > Centrales > Ecopetrol apoya nuevo proceso de formación musical en el Huila

Centrales

## Ecopetrol apoya nuevo proceso de formación musical en el Huila

La iniciativa realizada entre Ecopetrol y Batuta llega a 1.100 niños y jóvenes del departamento.

Por **Carolina Argüello Cruz** - 5 de octubre del 2019 👁 21

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



Una nueva etapa de formación musical inicia Batuta de la mano de Ecopetrol en el Huila. En esta oportunidad la iniciativa llegará a 1.100 niños y jóvenes de los municipios de Neiva, Villavieja, Yaguará, Palermo, Isnos y San Agustín.

El proceso arrancó en el mes de junio y beneficia 1.020 niños que participan en formación musical y coro, y a 80 niños en formación sinfónica, para un total de 1.100 beneficiarios.

La alianza garantizará el correcto funcionamiento de centros musicales, el desarrollo de las clases, la dotación de instrumentos musicales donde se requiera, así como la realización de conciertos y muestras musicales.



Una nueva etapa de formación musical inicia Batuta de la mano de Ecopetrol en el Huila. En esta oportunidad la iniciativa llegará a 1.100 niños y jóvenes de los municipios de Neiva, Villavieja, Yaguará, Palermo, Isnos y San Agustín.

El proceso arrancó en el mes de junio y beneficia 1.020 niños que participan en formación musical y coro, y a 80 niños en formación sinfónica, para un total de 1.100 beneficiarios.

La alianza garantizará el correcto funcionamiento de centros musicales, el desarrollo de las clases, la dotación de instrumentos musicales donde se requiera, así como la realización de conciertos y muestras musicales.



fortalece en ellos su rol en la sociedad, además de potenciar sus habilidades vocales y en la interpretación de instrumentos”.



Este proceso de formación musical desarrollado entre Ecopetrol y Batuta, ha llegado durante las últimas dos décadas a más de 3.500 niños, niñas, jóvenes y adolescentes y jóvenes, especialmente del norte del Huila. Este año se han incorporado al proceso los municipios de Isnos y San Agustín.

Ecopetrol y la Fundación Nacional Batuta diseñaron este proyecto con el fin de reducir la deserción escolar de los participantes y disminuir la exposición de los niños y niñas a factores que pueden afectar su permanencia en el sistema educativo como el desplazamiento, la violencia intrafamiliar y el reclutamiento forzado, entre otros.

### Comentarios

Compartir Facebook Twitter G+ P Me gusta 0 Tweet

Artículo anterior

Capturadas tres personas que harían parte de la estructura del extinto 'Rodrigo Cadete'

Artículo siguiente

Dos magníficas sorpresas

Artículos relacionados Más del autor



Centrales Vacaciones divertidas en el Banco de la República



Centrales Un sueño que se construye con el porrismo



Centrales 'Arte sin fronteras' enamoró a Pitalito

¡Mejoramos para Usted!  
LA NACIÓN 25 años  
PBX 8632068  
Recepción Ext. 100  
Clasificados Ext. 102  
Comercial Ext. 106  
Suscripciones Ext. 112  
Circulación 113

Te recomendamos leer:



**Reconocimiento**  
paginasocial - 5 de octubre del 2019  
El evento se realizó en el Cantón Militar en marco de los 205 años del Arma de Ingenieros Militares. El homenajeado junto al Mayor general...

Te recomendamos leer:



**Reconocimiento**  
paginasocial - 5 de octubre del 2019  
El evento se realizó en el Cantón Militar en marco de los 205 años del Arma de Ingenieros Militares. El homenajeado junto al Mayor general...